



Basteln zu „Virus-Wegwerfen“

1. Zeichne auf ein Blatt Papier **mindestens drei Corona-Viren** oder nimm die Vorlage unten.
2. Dann **malst du die Viren an und danach schneidest du jedes Virus aus**. Wenn du schon gut schneiden kannst, dann versuche wirklich jede Fiber (so heißen die abstehenden Teile des Virus) genau auszuschneiden. Wenn du noch nicht gut schneiden kannst, dann macht das auch nichts: gib einfach dein Bestes.
3. Das ausgeschnittene Virus **zerknüllst du nun zu einem Ball**.
4. Was du jetzt noch brauchst ist eine **Papiertasche** und vielleicht möchten ja auch die Menschen, die mit dir zusammen sind, mitspielen?
5. Du stellst die **Papiertasche offen auf und versuchst nun die Viren hinein zu werfen**. Versuch das mit mehr Abstand zur Papiertasche, auf einem Bein, mit verschränkten Armen ... Du hast sicherlich noch viele andere Ideen. Von welchem Abstand oder in welcher Haltung triffst du am besten? Vielleicht klappt es nicht sofort, aber Übung macht die Meisterin und den Meister. Also: **nicht gleich aufgeben 😊**.
6. Wenn du nicht mehr spielen magst, dann kannst du die weggeworfenen Viren gleich mitsamt dem Papiersack mit dem Papiermüll entsorgen.

